



Communiqué de presse

Les organisations syndicales de l'éducation nationale de la Mayenne dénoncent fermement l'annonce et le projet de fermeture du seul collège public de centre ville de Laval, le collège Fernand PUECH.

Elles appellent les mayennais défenseurs du service public laïc à un rassemblement devant la mairie de Laval le lundi 9 mai à 18 h avant la tenue du conseil municipal.

Elles soutiennent les personnels et les familles du collège dans leur lutte contre ce projet .

Cette fermeture n'a rien d'irrévocable.

L'intersyndicale : CGT éducation, FNEC-FP-FO, FSU, SUD éducation, UNSA éducation.